



M E Y R I N B A S K E T

PROCES-VERBAL DE LA 49^{ème} ASSEMBLEE GENERALE TENUE LE MARDI 24 juin 2014

1. L'assemblée est ouverte à 19h10. Le président, M. Giuseppe Cappellano, souhaite la bienvenue aux membres, bénévoles et salue la présence de Mme Danièle Demmou représentante du Cartel, MM. Hernot, président du Conseil municipal et Devaud qui nous rejoindra après sa séance.
Le président excuse l'absence de M. Genequand, responsable du service des sports, retenu pour d'autres obligations.
Il propose une modification à l'ordre du jour, soit ajout d'un point : CPE Genève.
La modification est approuvée et deux scrutateurs sont nommés : M. Denis Grin et M. Biderbost.

2. Personne ne réclame la lecture du PV de l'assemblée du 24 septembre 2013. Il est considéré approuvé.

3. M. Giuseppe Cappellano présente son rapport de président :

Belle saison 2013/14 qui s'achève avec une augmentation considérable du nombre des membres. Ceci a rendu difficile la mise en place des horaires d'entraînements, mais finalement tout est rentré dans l'ordre.

Le président regrette de ne pas avoir été plus disponible pour le club pendant la saison, mais divers événements importants tant dans sa vie privée, mariage, qu'au niveau de l'implication pour le CPE l'ont empêché d'être toujours présent notamment aux matches.

Les objectifs fixés ne sont pas complètement atteints, mais le développement du mouvement féminin est en court. Le travail avec les minis doit être optimisé et la rigueur améliorée. Nous poursuivrons dans cette direction.

Par contre, nous avons maintenant la réponse aux questionnements liés au Centre de formation (CPE). Celui-ci est dissout et nous nous concentrerons sur le développement de notre club à tous les niveaux, des minis aux seniors, y compris les Aigles de Meyrin par la formation de l'élite et des équipes de loisirs.

Du point de vu sportif, de très bons résultats. Des champions genevois, masculin ou féminin et des équipes dans chaque catégorie.

Le Club a réussi à organiser de nombreux événements pour les jeunes : Tournoi U17 masculin et féminin avec des équipes internationales. Des camps mixtes pendant les vacances scolaires pour les jeunes de 5 à 14 ans, des tournois extérieurs à Grenoble, Bourbourg, Gravelines, en Serbie et en Crête notamment. Tournoi interne et fête des écoles.

Vifs remerciements du président aux bénévoles, entraîneurs et comité, ainsi qu'à la Commune de Meyrin et la Fondation Meyrinoise du Casino.



M E Y R I N B A S K E T

En décembre 2014, notre président sera papa.

Il se réjouit donc de voir le nombre des membres du comité en augmentation. Nous avons cependant toujours besoin d'aide. Avis aux amateurs... Le comité s'est réuni environ 20 fois durant la saison et des séances de mise au point ont lieu pratiquement tous les mercredis soirs. Les débats sont démocratiques et l'ambiance est sereine.

4. M. Yves Genhart (trésorier) nous lit son rapport :

Le budget voté et réajusté par le comité s'élevait à chf 384.500.-

Les charges sont de chf 318.038.80 et les recettes de chf 329.385.15.

Le bénéfice de l'exercice est donc de chf 11.346.35 grâce à :

- la diminution des frais de déplacement et de repas
- une augmentation de plus de 50% des indemnités J+S due au travail rigoureux de René Galley qui soutient et complète celui des entraîneurs.
- la subvention de la Fondation du Casino
- l'augmentation substantielle du paiement des cotisations

Le Meyrin-Basket a des finances saines, le bénéfice reporté se monte à chf 15.236.71 et le total du bilan est de chf 52.878.36

Le détail des différentes dépenses et recettes sont consultables sur demande auprès de M. Yves Genhart.

Le budget 2014/2015 sera de chf 307.300.-

Il remercie les membres présents pour leur attention.

5. Le rapport des vérificateurs des comptes ne peut pas être lu. Celui-ci n'est pas présent et inatteignable. Il est proposé à l'assemblée de mettre le rapport sur le site du Meyrin-Basket et de joindre une copie aux membres présents avec l'envoi des cotisations. Ceux-ci pourront envoyer leurs éventuelles remarques par e-mail. Solution approuvée.

6. Sans remarque ultérieure, le rapport sera considéré approuvé et décharge donnée au comité

7. Rapport par équipe sur la saison écoulée et desiderata pour la saison 2014-2015

Seniors 2lcF- Josh : Excellente saison. Objectifs atteints. 10 à 15 joueuses motivées, impliquées avec un bon esprit de compétition. Doublé : Championnes coupe genevoise. + Championnat. 5 titres en 2 ans. Les filles ont bien progressé. Remerciements à Vernier pour le prêt des salles pendant les vacances scolaires. Josh souhaite bonne chance aux filles qui partent jouer en LNB.

4lcM – Nicolas Kleinmann : ils ont gagné le championnat et montent en **3lcM**. Ils aimeraient accueillir plus de jeunes et demande un entraîneur. Ils remercient pour le soutien et souhaitent planifier la présence des officiels de table pour éviter les pénalités.

2lcM et U19M – Léo : au départ environ 20 personnes en 2^{ème} ligue certains peuvent être présents et d'autres pour un essai. 5 joueurs seulement en fin de saison. Les **U19** composé de joueurs qui n'étaient pas au CPE et quelques nouveaux ont joué avec la 2lcM et permis à celle-ci d'y rester. Le mélange a été positif et les joueurs ont bien progressé. Les **U19** ont battus le CPE Fribourg à Fribourg !!



M E Y R I N B A S K E T

U19F – Denis : Effectif 7 joueuses dont 3 pas assidues. Les **U16F** ont aidé et bien progressé. Amra, Selma et Micky les ont coachées également. Les U16 sont montées en groupe B. Denis remercie le comité d'avoir entendu son désir d'offrir plus de possibilités aux filles et de les avoir intégrées au Tournoi Inter-Nations. 4 filles partent pour Hope.

U16 – Mike : 35 joueurs scindés en deux groupes. 1x compétiteur et 1x Loisirs. La 1^{ère} équipe a dominé le championnat genevois et bien progressé. Grand Merci à Willy, officiel de table attiré de l'équipe. C'est appréciable de ne pas avoir à chercher quelqu'un à chaque match. L'équipe Loisirs est composée de jeunes qui faisaient une première expérience du basket. Merci à Romain pour son aide.

U14F – Selma et David : Changement de coach fin décembre avec le départ de Leila. Une vingtaine de filles de niveaux très différents. Certaines confirmées et d'autres débutantes. Difficile à gérer mais elles ont bien progressé.

U14M – Matthias : Champions romands COBB. Pas qualifiés pour les finales forts 6/9. Dans le groupe B 4/6 avec des joueurs motivés 14 + 2. Bonne progression, saison très satisfaisante. Remerciements à Jules et Willy, officiels de table.

U14M Loisirs – Jerémy : 12 joueurs au début et plusieurs nouveaux à mi-saison. Total 20 dont 3 sortant du lot. Belle saison couronnée par une 4^{ème} place. Beaucoup de plaisir aux entraînements.

U12M – Victor : avec l'aide de Christian. Nombreux débutants et peu aux matches, mais bonne ambiance. Finalement entre 20 et 25 jeunes aux entraînements qui ont fait des progrès. Remerciements aux parents

U12M – David (1^{ère} équipe) : 16 joueurs mélangés (1^{ère}/2^{ème} année). 3^{ème} du Championnat et 3^{ème} en finale fort. Bonne progression pour certains.

U12F – David : 14 aux entraînements, peu aux matches

U10 mixte – Amra : un bon groupe de 15 enfants qui ont bien évolué.

U8 mixte – David : avec l'aide de Flory, Vidu, Floricenta et Romain. 25 enfants entre les 2 jours et nécessité de plusieurs coaches pour s'occuper des petits.

LNB – Patrice : Saison en partenariat avec le CPE et seulement 3 joueurs de + de 23 ans, les autres moins de 20 ans. Première partie difficile, puis remontée à la 8^{ème} place. En play-Off perdu le match 3. Grosse déception, mais saison positive. Certains joueurs avaient seulement 16 ans. Pour 2014/2015 Constitution d'une équipe plus âgée et plus compétitive.

8. Après plusieurs rebondissements et beaucoup d'énergie dépensée. Grosse déception : le CPE est dissout. Les jeunes qui conservent le statut « sport-études » seront accueillis au Meyrin-Basket comme tous ceux qui le souhaitent.
9. Election du président : M. Giuseppe Cappellano, est réélu pour la saison prochaine par applaudissement. Il remercie l'assemblée de la confiance accordée.
10. Le comité composé de M. Alfredo Ponce, vice-président, René Galley, Resp. J+S, Yves Genhart Trésorier, Romain Kouassi Responsable Manifestation, Michelangelo Pino Responsable Matériel, Patricia Burrell, site internet et secrétariat, Ivana Durante, secrétariat, Laure Mettan Biayi, Pablo Sorondo, sponsoring, est reconduit. Direction



M E Y R I N B A S K E T

technique : Patrice, jeunes. Denis, filles et David, minis.

11. La commission de recours est reconduite, soit : **M. Bernard Félix, M. Raymond Félix, M. Pierre Strubin** à l'unanimité par applaudissements.
12. Les personnes suivantes sont élues comme vérificateurs des comptes 2013/2014 :

MM. Denis Grin et suppléant Léo.

Ces personnes sont élues à l'unanimité par applaudissements.

13. Le budget détaillé par équipe totalise la somme de chf 307.300.-. Prévisions des recettes : Cotisations chf 73', manifestations chf 15', Indemnités J+S chf 50', Subvention communale chf 60' + diverses autres subventions et/ou sponsors.
14. La parole est donnée à M. Jean-Marc Devaud qui relève l'importance d'avoir des associations telle que la nôtre qui propose un encadrement de qualité et une activité saine aux jeunes. Il apprécie les rapports techniques positifs et félicite le comité pour son important travail et les efforts pour se renouveler. Il précise aux jeunes qu'ils profitent du bon fonctionnement du club et qu'ils doivent se montrer reconnaissants envers tous ceux qui y contribuent. Il regrette la dissolution du CPE qui donnait une image de qualité du basket d'élite à Meyrin. L'ACGBA veut présenter un projet pour le sport d'élite, mais pour l'instant cela semble mal parti pour divers sports. Il encourage le MBA à poursuivre ses efforts et nous assure de son soutien à la Commune et auprès de l'Association des Communes genevoises pour amener les financements nécessaires aux projets solides et de qualité. Il félicite notre président d'avoir résisté à la tourmente du CPE en précisant que l'ACGBA l'a utilisé aux fins d'obtenir de l'argent. Il déplore également la façon peu courtoise de démissionner des membres directeurs du CPE.

Il souligne que la Fondation du Casino n'attribue pas les fonds d'office, mais ponctuellement selon les buts et sa contribution ne devrait pas figurer au budget.

Il nous souhaite une excellente saison 2014/2015

Mme Danièle Demou transmet les salutations des membres du Cartel des sociétés et nous souhaite une bonne continuation.

M. Hernot communique les salutations des élus du conseil municipal et félicite les diverses équipes. Il souligne que le MBA est reconnu dans le canton pour la qualité de la formation ce qui est important aux yeux de la Commune.

15. Objectifs 2014/2015 : Chez les garçons 2 équipes par catégorie, soit 1 x débutant / 1 x élite. Pour les filles : 1 équipe dans chaque catégorie.

La séance est levée à 20h15.